



14 de Junio de 2019
Comunicado de Prensa UC/66/19

RECONOCEN A NIÑAS Y NIÑOS PARTICIPANTES DEL CONCURSO DE DIBUJO INFANTIL

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León y la Secretaría de Educación del Estado, reconocieron el talento de niños, niñas y adolescentes que participaron en el 8vo. Concurso de Dibujo Infantil: “El respeto a mi familia empieza en mi escuela”, organizado por ambas instituciones.

En una ceremonia realizada en la Sala de Usos Múltiples de la CEDHNL, en la que estuvieron presentes alumnos, alumnas, madres y padres de familia, así como personal docente, la presidenta de la CEDHNL, Sofía Velasco Becerra, y Alfonso López Briseño, director de Educación Extraescolar de la Secretaría de Educación en el Estado, felicitaron a quienes elaboraron los seis dibujos ganadores, de un total de mil 255 que participaron en dicho certamen.

“Agradezco a la Secretaría de Educación por su colaboración para organizar este concurso; a las niñas y niños por su participación y sus excelentes propuestas, en las que plasmaron la visión que tienen del respeto hacia las familias”, expresó Velasco Becerra.

La premiación se dividió en 2 categorías: de 6 a 10 y de 11 a 15 años de edad.

En la primera categoría obtuvo el primer lugar Edna Karina, del Colegio Bilingüe Cristóbal Colón, con el dibujo titulado: “El respeto a mi familia empieza en mi escuela”; el segundo lugar fue para Ivanna, de la Escuela Primaria Minerva Decanini Mancha, con su propuesta “Libro: Respeto a las familias”; el tercer lugar fue para la obra titulada “Mi familia y yo”, de Iker Gael, de la Escuela Primaria Manuel Acuña Narro.

En la Categoría de 11 a 15 años el primer, segundo y tercer lugar fueron para las obras tituladas “El respeto a mi familia empieza en mi escuela”, de Natalia Haydeé, de la Escuela Secundaria Técnica No. 27 Francisco A. de Icaza; para Karen Michelle, del Colegio Monte Alto; y Mónica Carolina, de la Escuela Secundaria Técnica No. 51, Profesora Remigia Pedraza Cárdenas, respectivamente.

El premio para las personas ganadoras de ambas categorías fue: primer lugar una tablet; el segundo lugar una mini-tablet y el tercer lugar un kit al óleo profesional.

Al final del evento, se realizó un recorrido por la galería que se instaló con algunos de los dibujos que participaron en el concurso.